
Pièces 5 Pièces

Superficie 345 m²

Référence HR2765

Prix 5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Somptueux appartement triplex moderne dans une résidence de luxe à la frontière

avec Monaco avec vue panoramique sur la mer et sur le Monte Carlo Country Club

et Monte Carlo Beach. Elle est composée au niveau d'entrée d'un séjour, salon et

salle à manger s'ouvrant sur une immense terrasse de 435m², une cuisine moderne

et entièrement équipée, un grand dressing et toilette invité. Au niveau supérieur la

chambre  principale  donnant  sur  une  terrasse  avec  vue  mer,  avec  salle  de  bains,

deux autres chambres avec balcons et salles d'eau. Sur le toit une grande terrasse

avec vue splendide sur le Cap ...

Sumptuous triplex apartment in a luxury residence on the border with Monaco with

panoramic  views of  the  sea  and the  Monte  Carlo  Country  Club  and Monte  Carlo

Beach.  The  property  is  composed  on  the  entrance  level  of  a  living  room,  lounge

and  dining  room  opening  onto  a  huge  terrace  of  435m²,  a  modern  and  fully

equipped  kitchen,  a  large  dressing  room and  guest  toilet.  On  the  upper  level  the

principal  bedroom  open  onto  a  terrace  with  sea  view,  with  bathroom,  two  other

bedrooms  with  balconies  and  shower  rooms.  On  the  roof,  a  large  terrace  with  a

splendid view of Cap Martin, the sea and Monaco. Spa ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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